



# Adelante

“Es la cultura sutil como el aire, y más es vaporoso que visible, y es como un perfume”.

José Martí

## MÁS DE MEDIO SIGLO CON LA REVOLUCIÓN

ÓRGANO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA / CAMAGÜEY, 4 DE FEBRERO DEL 2017 “AÑO 59 DE LA REVOLUCIÓN”. No. 5. AÑO LIX. 20 Cts. (ISSN 0864-0866). Cierre: 10:00 p.m.



## Por la Excelencia en su medio siglo

La Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz, primera creada por la Revolución, tiene como principal objetivo alcanzar la categoría de Excelencia en ocasión de su aniversario 50 el próximo 6 de noviembre.

El Dr. C. Santiago Lajes Choy, rector de la institución, anunció el compromiso durante el claustro general desarrollado este viernes, dedicado al Comandante en Jefe Fidel Castro, con la presencia del Dr. C. José Ramón Saborido Loidi, ministro de Educación Superior (MES), Jorge Luis Tapia Fonseca, miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en la provincia, y otros dirigentes.

Resultados del quehacer universitario se recogen en el balance del pasado año presentado por el Rector, donde sobresale que fue esta la primera Universidad grande del país en asumir el proceso de integración, e igualmente en lograr la categoría de Certificada.

Las líneas científicas con resultados más significativos hasta el presente contaron con la dedicación y el aporte de destacados profesores, reconocidos en esta oportunidad: Biotecnología, Dr. C. Luis Ramos Sánchez; Tecnología de la Informática y las Comunicaciones, Dra. C. Yailé Caballero Mota; Procesos Agroindustriales, Dr. C. Redimio Pedraza Olivera; y Defensa, MS. c. Ricardo del Risco Alfonso.

Más de un centenar de proyectos científicos están asociados a programas empresariales, nacionales e internacionales, varios de ellos interactúan en función de resolver problemas de la economía y los servicios de la provincia y municipios, algunos con resultados significativos como los socio-comunitarios a través de los cuales se vinculan los estudiantes con circunscripciones complejas, y el dedicado a mejorar los resultados del béisbol en la provincia con sus primeros frutos en la clasificación del cuarto lugar del país.

Al intervenir en el claustro, el titular del MES expresó que al avance experimentado por la Casa de Altos Estudios agramontina es preciso añadirle las deficiencias por resolver para alcanzar la Excelencia, y que estarán acordes con el proceso de perfeccionamiento iniciado en el Ministerio el pasado mes de diciembre, entre los que puntualizó mejorar la relación numérica estudiante profesor, y aprovechar la actual para cubrir la demanda de fuerza calificada de la provincia, que en carreras como las agropecuarias solo llega al 47 %, y en las pedagógicas al 4,3 %, por citar las más apremiantes del territorio.

A partir de la interrogante “¿Qué vamos a hacer para aumentar la eficiencia?”, el Dr. Saborido propuso un grupo de tareas para Camagüey comenzando por el análisis del mapa de carreras, la recuperación de los profesores adjuntos con categorías docentes y suficiente experien-



cia, pues no todos los profesores deben ser a tiempo completo y así aprovechar mejor los recursos humanos.

Instó además a graduar no menos de 50 doctores por año, colocar en los cargos de dirección a las personas idóneas, acreditar las 39 carreras que faltan, elevar la prestación de servicios internacionales, y sobre todo, lograr la efectividad en el trabajo político ideológico con los jóvenes, acciones que sumadas a otras “tengo la certeza de que Camagüey puede asumirlas, como la Universidad que creció de manera extraordinaria que arriba a su medio siglo, por lo que ya los estamos felicitando”.

En las palabras finales del claustro Jorge Luis Tapia manifestó que “Esta es la Universidad de todos los camagüeyanos, y junto a ella, el Partido, el Gobierno y el pueblo continuaremos trabajando unidos para preservar esta gigantesca obra ideada por nuestro Comandante en Jefe”.

• María Delys Cruz Palenzuela

• Foto: Leandro Pérez Pérez

Un patriota sin igual

Pág. 2

En el Palacio, con Fidel

Pág. 5

Por el “verde” se llega a la tierra

Pág. 5

Trabajamos para usted

Pág. 4

Televisión Camagüey retomará sus transmisiones del mediodía a partir de este lunes 6 de febrero, con una programación de 30 minutos

## Finaliza hoy exposición comercial



El vodka Puerto Príncipe resultó el estreno de la Empresa de Bebidas y Refrescos de Camagüey en la XIX edición de la feria, las empresas hasta ahora contratadas para la venta de este nuevo vodka son Caracol, Santa María y Artex.

Después de tres jornadas, finaliza hoy la exposición comercial, ExpoCam, dedicada a los 503 años de fundada la otrora Villa de Santa María del Puerto del Príncipe y que forma parte del programa de la Semana de la Cultura.

Como en anteriores citas, este espacio, factible de mejorar en el 2018 extremando el cuidado de la presencia de los stands para eliminar la improvisación de última hora, sirvió para el intercambio comercial entre empresas y la firma de cartas de intención.

Las entidades Pesquera e Industrial de Santa Cruz del Sur (Episur) y Confitera Camagüey trajeron como novedad a la principal muestra de la provincia, el camarón rosado marino, de gran demanda en el mercado internacional, y la segunda entidad una variedad de atractivos estuches de bombones. La cadena Prado, de la Empresa Provincial Alimentaria, captó la atención del público con la modalidad de dulces de harina y galletas de sal.

Para la sesión final de este sábado se prevé la presentación de los servicios que ofrece la consultoría económica Canec, IM Electrónica, modalidad del trabajo por cuenta propia y la Empresa Cárnica, con una amplia gama de productos y el anuncio de los ganadores en las diferentes categorías: de publicidad y de stand, entre otras.

• Enrique Atiénzar Rivero

• Foto: L. P. P.



• Acordes de un piano, concierto dedicado a los 20 años de la Oficina del Historiador, en la casa natal de El Mayor, hoy a las 6:00 p.m.

• Mañana 8:30 p.m. presentación del Ballet Contemporáneo Endedans en el Teatro Principal.

• A las 9:00 p.m. escoja: en la galería República 289, clausura del Salón de la Ciudad; y en el “Tasende” Muñecas en mi casa.

• Bailables 24 horas para el cierre, desde el martes hasta el miércoles en el Casino y la Plaza... vea página 6.